
   地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和３年  第６回 運営推進会議 

            （第９３回） 

 

事業所名：医療法人豊和会 グループホーム第２やまもも 

 

種    類：   グループホーム     

 

日    時： 令和 ３年 １２月 ８日 (水)  １４時００分 ～ １５時００分   

※上記日程を予定しておりましたが、コロナウイルス感染症防止の為、会議は中止 

資料を送付し、意見を郵送して頂く書面上の会議の形とさせて頂きました。 

 

出席者：(ご意見を頂いた方) 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

 現在の第２やまももについての報告と今年一年を振り返って 

 

入居者   ９名 （ 女性 ９名 ） 

    

 年 齢  ７７才 ～  ９７才     ７０代…１名 

     ≪平均年齢９０才≫       ８０代…１名 

                          ９０代…７名 

     介護度   要介護１ ～ ５名 

要介護２ ～ ２名 

要介護３ ～ ２名 

要介護４ ～ ０名 

要介護５ ～ ０名  

 

入居年数   １年目 ～ ３名 

２年目 ～ ２名  

３年目 ～ １名 

 ６年目 ～ １名 

８年目 ～ １名 

１２年目 ～ １名 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  市役所職員 １ 

利用者の家族 １   

地域住民の代表 １ その他  

知見を有する者  事業者  



今年一年を振り返って… 

   都市圏での緊急事態宣言から始まり、第三波、第四波、第五波とどうなることかとこの一年 

を過ごしてきました。それでもワクチンの接種や、新しい薬の開発など少しずつ前に進んでい 

るようにも思われます。入居者様もご家族の皆様と自由に面会することも出来ず、「家に帰り 

たいわ」などと話されている事もありました。夏には無観客ではありましたが、オリンピックも開 

催され、毎日のようにテレビで観戦しました。恒例の室内運動会も縮小した形ではありました 

が行うことができました。なかなか、ホームから出かけるということはできませんでしたが、駐 

車場のサツキの花をこっそりと見に行ったり、プランターでミニトマトを育てたり、梅干し作りをし 

たり。大相撲の場所中はテレビ観戦が日課になっていました。 

現在のところ日本では新型コロナウイルス感染症の感染者数は落ち着いてはいるものの、世 

界では変異株の市中感染も確認されました。まだまだ予断を許さない状況ですので、これま 

で通り気を引き締めて感染防止対策に取り組んでいきたいと思います。 

 

    

【活動状況の報告】  

  

１０／ ５(火） 

１２(火)  入居者様 健康診断 

    １９(火)  

    １２(火) ～ 室内運動会 

    ２６(火) ～ １０月のお誕生会 

 １１／ ９(火) ～ 入居者様９名 インフルエンザワクチン予防接種 

 

【研修等】 

１０／１３(水) ～ ・身体の構造を知りその動かし方や介助方法を学ぼう 

・運動不足になっていませんか？ストレッチ＆筋力アップ 

楽しく瘦せよう  

≪志摩病院多職種研修会≫ ZOOM研修 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 

 入居者ご家族様 ～ ようやく新型コロナウイルスデルタ株の終息の兆しが見え 

          てきた矢先に今度は変異オミクロン株の感染が国内でも 

徐々に広がりつつあります。三重県でも濃厚接触者で６人 

の方が療養施設に入所しているとの事。 

先日、大阪で初めて市中感染が出たとかで油断できない状 

況になってきています。入所者も外にも出られず、体力的 

にも、精神的にも健全さを保てないのではないかと心配さ 

れます。職員の皆様が対応に一番苦慮されているとお察し 

します。来年こそは良き年でありますようお祈り致します。 

                  

 鵜方老人会長様 ～ 今年一年、新型コロナウイルスで振り回され、大変な年で 

          した。最近、変異株(オミクロン株)が確認され、日本にも 

          入って来ているとニュースで聞かされました。感染拡大し 

ない事を祈るばかりです。 

春、３月～４月、横山は桜がいっぱいに咲きます。ぜひ皆 

様と見に来てはと思います。 

 

 市役所様 ～ ① 活動報告等について 

        今年も一年、新型コロナウイルス感染症の影響により外出でき 

        なかったり面会できなかったりとご利用者様も職員の皆様も大 

変なご苦労があったことかと思います。来年はまた少しでも状 

況が良い方へと変わってくれることを祈るばかりです。 

もしご参考になればと提案なのですが、おやつ作りなどされて 

みるのは難しいでしょうか？ご利用者様も楽しまれる機会が増 

えるのではと感じたのですが…。今後とも質の高いサービス提 

供を期待しております。 

 

② 新型コロナウイルス感染症について 

 最近は新型コロナウイルスの感染者数も落ち着いている傾向に 

 あり、すこし安心できる日々を過ごされているのではないでし 

ょうか。今後もご利用者様やそのご家族が安心してサービスを 

利用できる状況を保っていただきますよう、よろしくお願いし 

ます。また、落ち着いている状況ではありますが、ご利用者様 

にも職員の皆様にも感染者がでないようにお気を付けください。 

 

 



 グループホーム ～ 年末には少し落ち着いていた感染者数も年明けから驚くよ 

          うな速さで増えてきています。今一度、気を引き締めて感 

染予防対策に取り組んでいかなければならないと感じてい 

ます。 

ご提案いただいた、おやつ作りなどご利用者様に楽しんで 

頂けるよう工夫していきたいと思います。 

４月には、ご利用者様と横山へ満開の桜を見にいけること 

を楽しみにこれまで以上に気を引き締めて感染予防対策に 

取り組んでいきたいと思います。           

 


